

Ana Altomonte y Nicolás Santamaría se incorporan al comité de dirección de Lukkap

Madrid, 12 de abril de 2023.- Ana Altomonte y Nicolás Santamaría se incorporan al comité de dirección de Lukkap, tras su nombramiento como directores de la consultora. Así, [Lukkap](#) – consultora internacional experta en transformación estratégica de personas y empresas a través de la experiencia– reafirma, una vez más, su apuesta por el talento de la casa para seguir creciendo y reforzar su posición de referencia en el mercado.

Además, desde la consultora reconocen la trayectoria de ambos durante los últimos años y **apuestan por el talento joven para sumarse a su comité de dirección**, reforzando sus posiciones estratégicas con dos referentes en materia de experiencia de empleado y experiencia de cliente.

Ana Altomonte es licenciada en Psicóloga por la Pontificia Universidad Católica de Chile y Máster en Sociología, transformaciones sociales e innovación por la Universidad de Barcelona; especializada en consultoría, RR.HH., desarrollo organizacional, gestión del talento y comunicación corporativa, Altomonte cuenta con más de 10 años de experiencia dirigiendo proyectos de diagnóstico de cultura organizacional, experiencia de empleado, diseño de modelos de relación, diseño de planes de carrera e implementación de academias de desarrollo. Desde hace más de 3 años forma parte del equipo de Lukkap, dirigiendo proyectos de experiencia de empleado a nivel nacional e internacional y señala que tiene *“la suerte de trabajar en lo que me apasiona y el privilegio de ser parte de un equipo pionero en transformar desde la experiencia”*. Asimismo, añade que *“asumo este nuevo reto con mucha ilusión por todo lo que viene, muy agradecida por la oportunidad y convencida de seguir promoviendo e impulsando la experiencia de empleado a nivel global”*.

Por su parte, Nicolás Santamaría es graduado en ADE por la Universidad Pontificia de Comillas ICAI-ICADE y la Universidad de San Diego. Santamaría se incorporó al equipo de Lukkap en 2014, como consultor de experiencia de cliente y, tras un periodo en consultoría estratégica digital en Deloitte, volvió a incorporarse a Lukkap, para desarrollar su carrera en el área de experiencia de cliente hasta ser nombrado director el pasado mes de febrero. Asimismo, desde el pasado año forma parte del equipo de [Lukkap Venture Lab](#).

“Después de 7 años aquí, y habiendo venido de otra consultora antes, no puedo estar más orgulloso de lo que hacemos en Lukkap. Siento que, de verdad, transformamos empresas y personas, y que estamos generando un futuro mejor para toda la sociedad” señala Nicolás Santamaría, quien concluye diciendo que *“tengo muchísimas ganas de aportar a nuevas ideas, a grandes compañías y al gran equipo que somos en Lukkap”*.

Durante este nuevo reto profesional, ambos asumirán nuevas responsabilidades que se centrarán en continuar con la expansión de la compañía y en consolidar su posición de referencia en el sector.

Contacto de prensa

María Beamonte

maria.beamonte@lukup.com | 91 310 18 79

Sara Pulido

sara.pulido@lukup.com